
Medieninformation

NR. 18/2020

Volkswagen spendet 2,5 Millionen Dollar für Betroffene der Buschfeuer in Australien und den Wiederaufbau

Wolfsburg, 24. Januar 2020 - Volkswagen hat heute eine Spende von 2,5 Millionen Australische Dollar (AUD, rund 1,55 Millionen Euro) für die Betroffenen der katastrophalen Buschfeuer im Osten und Süden Australiens und für den Wiederaufbau angekündigt.

„Tausende leiden weiterhin unter dieser beispiellosen Katastrophe“, sagte der Geschäftsführer von Volkswagen Australia, Thomas Bartsch. „Volkswagen ist seit den 1950er Jahren ein Teil des australischen Lebens, daher ist es nur richtig und angemessen, dass wir denjenigen helfen, die in dieser Krise an vorderster Front stehen, und danach zum langwierigen Wiederaufbau beitragen.“

Bartsch erläuterte, dass 500.000 AUD für die Feuerwehr und die Hilfe für die von den Bränden Betroffenen vorgesehen seien. Eine Million AUD werde an Organisationen gehen, die sich um die bedrohte Tierwelt kümmern. Die verbleibende Summe von einer Million AUD soll dann für die Wiederaufforstung eingesetzt werden.

VOLKSWAGEN

AKTIENGESELLSCHAFT



Volkswagen AG

Corporate Communications | Sprecher Sustainability und Environment

Kontakt Dr. Günther Scherelis

Telefon +49-5361-9- 871 82

Mail guenther.scherelis@volkswagen.de | www.volkswagen-newsroom.com



Volkswagen AG

Corporate Communications | Sprecher Finance und Sales

Kontakt Christoph Oemisch

Telefon +49 5361 9-188 95

Mail christoph.oemisch@volkswagen.de | www.volkswagen-newsroom.com



Über den Volkswagen Konzern:

Der Volkswagen Konzern mit Sitz in Wolfsburg ist einer der führenden Automobilhersteller weltweit und der größte Automobilproduzent Europas. Zwölf Marken aus sieben europäischen Ländern gehören zum Konzern: Volkswagen Pkw, Audi, SEAT, ŠKODA, Bentley, Bugatti, Lamborghini, Porsche, Ducati, Volkswagen Nutzfahrzeuge, Scania und MAN. Dabei erstreckt sich das Pkw-Angebot von Kleinwagen bis hin zu Fahrzeugen der Luxusklasse. Ducati bietet Motorräder an. Im Bereich der leichten und schweren Nutzfahrzeuge beginnt das Angebot bei Pick-up-Fahrzeugen und reicht bis zu Bussen und schweren Lastkraftwagen. 664.496 Beschäftigte produzieren an jedem Arbeitstag rund um den Globus durchschnittlich 44.567 Fahrzeuge, sind mit fahrzeugbezogenen Dienstleistungen befasst oder arbeiten in weiteren Geschäftsfeldern. Seine Fahrzeuge bietet der Volkswagen Konzern in 153 Ländern an.

Im Jahr 2019 betragen die weltweiten Auslieferungen von Konzernfahrzeugen 10,8 Millionen (2018: 10,8 Millionen). Der Pkw-Weltmarktanteil betrug 12,3 Prozent. In Westeuropa stammen 22,0 Prozent aller neuen Pkw aus dem Volkswagen Konzern. Der Umsatz des Konzerns belief sich im Jahr 2018 auf 235,8 Milliarden Euro (2017: 231 Milliarden Euro). Das Ergebnis nach Steuern betrug im abgelaufenen Geschäftsjahr 17,1 Milliarden Euro (2017: 11,6 Milliarden Euro).